VOREPPE

Une opération pour inciter les jeunes à lire

Pour la troisième année consécutive, l'événement "Lire, quel plaisir !" est reconduit au lycée des Portes de Chartreuse depuis ce début d'année jusqu'à la mi-février. Cette opération, réalisée en collaboration avec le CDI de l'établissement et les professeurs, a pour but d'inciter les jeunes à lire. Elle est proposée par l'Association des parents d'élèves dont la dynamique présidente est Isabelle Ribet. Plusieurs animations ont

Plusieurs animations ont lieu en ce moment dans les classes. Il y a le moment de détente avec Lisa Bienvenu de la compagnie "Plumes de brigands", qui intervient ces jours-ci, au milieu des cours, avec des livres illustrés. Elle lit aux élèves un ou plusieurs passages d'histoires contemporaines, de contes, etc., pen-

dant un quart d'heure ou

Duts. Cette année, pour mettre les élèves en appétit, le thème a pour titre "Menu(es) lecture(s) d'avant et d'après manger, apéritives ou digestives : invitation au plaisir !"

Plusieurs jours dans la semaine, Cathy Siegler de la médiathèque passe au centre de documentation entre midi et 14 heures, pour lire aux jeunes auditeurs qui le souhaitent des passages d'œuvres littéraires évoquant les sensations, les odeurs autour de la nourriture...

nons, les odeins autour de la nourriture... Et puis il y a "Les livres vagabonds". Il s'agit de caisses contenant des ouvrages qui sont disposées dans divers endroits de l'établissement où chacun peut se servir.

Marie-Claude BLANCHET



Moment de détente entre midi et 14 heures au CDI du lycée des Portes de Chartreuse. Derrière les élèves, les animatrices de l'opération "Lire, quel plaisir !". Un jeu "le ticket d'or" est caché dans certains livres présents dans l'établissement : si le lecteur trouve plusieurs mots encadrés qui font une phrase, il la signâle aux organisateurs et recevra en échange une tablette de chocolat... De quoi encourager la lecture !

DL 12/01/2017